



Ellis Zbinden, histoire d'un aquarelliste

Les grands changements qui ont marqué le monde au cours du siècle dernier, Ellis Zbinden les a tous vécus. Ou presque. À 95 ans, cet artiste genevois connu pour la qualité de ses peintures et aquarelles a parcouru le monde, peignant avec délicatesse aussi bien sa ville natale que la Bretagne, la Chine ou Venise.

Maryvonne Gognalons Nicolet et Jacques Boesch, auteurs du livre *Un aquarelliste voyageur: Ellis Zbinden*, racontent la vie et le parcours artistique de ce Genevois plein d'énergie. À sept ans déjà, il est convaincu de sa vocation d'artiste, et décide d'en faire son métier, quel que soit le prix à payer pour y arriver. L'ouvrage trace aussi le portrait d'un homme qui, malgré son grand âge, n'a rien perdu de son enthousiasme, de sa curiosité et de son goût de vivre, entre Genève et sa jolie maison à Yvoire, en France voisine. Les textes sont accompagnés de reproductions d'une cinquantaine d'œuvres du peintre.

O.H.

Un aquarelliste voyageur: Ellis Zbinden,
par Maryvonne Gognalons Nicolet et Jacques Boesch, édition Slatkine.

